

いも畠は 大歓声

▶ 1/26 老人ホームのおじいちゃん、おばあちゃんとの合同いもほり会



各保育所のちびっこたちは土まみれになつて大きなもを掘りおこし、収穫の喜びを味わいました。「先生、こんなに大きなおいもが……」元気いっぱいの歓声が聞かれました。とりたてのさつま芋はさつそくふかしてもらい、口いっぱいおばつて秋を満喫しました。残つたいもはどうするのでしょうか。大学いもにふかしいも、これからおやつはいもが続くかもね。

▶ 1/26 今年も農業振興会青年部のみなさんの協力で大きなおいもがとれました。上場・大総・第一・第二保育所

▶ 1/26 園外保育でおもいっきり楽しんだいもほり フタバ保育園



屋形チームV4

町民バレー ボール大会 10/29

優勝
11ブロック（屋形）

準優勝
8ブロック（鳥喰）

第3位
7ブロック（栗山）

■農林水産大臣感謝状
鈴木繁雄さん
(新島)

統計功劳

■文化の日表彰
鈴木繁雄さん
(統計功劳=中台)

表彰 県政功労

千葉東金道路(二期) 環境影響評価書が縦覧できます

- 縦覧場所 横芝町役場建設課
山武土木事務所道路改良課
- 縦覧期間 12月24日まで(日曜は除く) 平日は午前9時から午後5時まで
(ただし、土曜日は正午まで)